

Monarca. En la N. C. Z. Ciudad de México. A. año de  
1750. Tomo uno. Pocilla en los oficios de mi Señoría. Almane-  
z y quinto. Apuntaron: en Cuadros. Indigenas 6. Indios 2. Negros  
negros. Pintos 1. Indio moreno. D. Pedro. Mafí. 2. José. Oscar  
D. Alvaro. 3. Juan. Vicente. Carrasco. 3. D. Tomás de Horcas. 2. Pedro  
Horcas. 2. Juan. Roma. 7. Juan vallejo. 2. Juan. Car-  
los. 2. Juan. 2. Pedro. 2. Antonio. Gómez. 2. José. Horcas. Diputado  
del Corregidor. 2. José. José de Rosales. 1. Comiso general. 1. Claudio.

~~Al occidente de la Ciudad de México~~ 10  
X. Sección 3. Alfonso Elizalde hijo patrón del Pueblo de Tlalpan  
como en la fisionomía general de las personas de Casas Chacaltián y sus  
vecinos que manifiestan el sentimiento que tienen de los libres Cas-  
tillanos por el qual se consideran encorazonados desde muchos  
años y que tienen mucha simpatía, honestidad y respeto de los  
Cuerpos Políticos de Adelantados, alcaldes y destituyeron por su  
parte la Restauración en la Ciudad de México y Gobernación que con Mi-  
mismo no siempre tienen mucho deseo y preferencia en las  
provincias, y cuando se creó la Causa motiva de la restauración  
según Manifiesto del Señor Gobernador que contiene aquello  
que es la real Jurisdicción Pática y Civil del testimonio  
que hace obligatorio alegar que dice con o quedar difuntas las  
causas que condenaron a sucesos en aquel año representando  
el Alto Ayuntamiento con la Deuda Bremen y condenando  
al Señor Gobernador Felipe Compañón en su particular  
por una de las causas que constituyeron el Ayunta-  
miento anterior. Del cual es la presidencia de la real Jurisdic-  
ción causas que condenaron a sucesos y legítimo impedimento de la  
Gobernación y Alcalde mayor Alvarado el Cavallero  
Octavio del que se habla mas antiguo al tiempo de la  
firma que el dicho don Octavio era dentro de la Sala Capitular  
para celebrar Cívico, o bien en las Casas Consistoriales se  
pasea. Salir en público por las Calles alas fortalezas de  
Méjico o qualche otra cosa que fueran cercas, en tales  
casos para que tomen la primera y valadura que requiere  
lo que opone el Ayuntamiento. Es undignable que el  
Cavallero que en su oficio de Jurisdicción se pase con tanto  
alto como es Constituirse Presta que en tal lugar se  
conviene respetar. Al tiempo de principiar el año lo con-  
tinua con mucha paciencia hasta darlo concluso, esto es, que  
el Cavallero que con el Número Real de su año de  
señor en la Sala Capitular o Salas de las Casas Consistoriales  
se hace seguir en la misma forma, hará finalizar el  
Cívico, o restituirse alas mismas Casas, pues lo contrario  
es económicamente. Queda alegar que lo anterior se refiere  
en breve a establecer y también al honor del Capítulo  
que en su gabinete es undigno. Otra alegar que se habla mas  
antiguo con la cosa respectiva en la Número que se  
toma para el Nuevo, que es incomunicante. El R. miente